

# Benchmarking: Sekolah Vokasi Unpad Kunjungi Sekolah Vokasi Unpak

Rilis: 15 Januari 2025 | Oleh: HUMAS



**UNPAK** - Sekolah Vokasi Universitas Padjajaran (Unpad) baru-baru ini melaksanakan kegiatan benchmarking ke Sekolah Vokasi Universitas Pakuan (Unpak), pada Jum'at, 10 Januari 2025.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan serta pengelolaan program vokasi di kedua institusi.

Selain itu, kegiatan benchmarking ini merupakan bagian dari upaya untuk saling berbagi pengalaman, pengetahuan, dan praktik terbaik dalam pengelolaan pendidikan vokasi.

Kegiatan dimulai dengan sambutan dari Rektor Unpak, **Prof. Dr. Ir.H. Didik Notosudjono.,M.Sc.** Dalam kesempatan itu, rektor menekankan pentingnya implementasi nyata dalam setiap kesepakatan yang dilakukan antara perguruan tinggi.

Beliau menyatakan bahwa MoU (Memorandum of Understanding) memang menjadi langkah awal yang penting dalam membangun kerja sama, namun yang lebih penting adalah bagaimana kesepakatan tersebut dapat diwujudkan dalam bentuk tindakan yang membawa dampak positif bagi kedua belah pihak.

"MoU adalah langkah awal yang baik, tetapi yang lebih penting adalah bagaimana kita bisa memastikan bahwa setiap kesepakatan tersebut diikuti dengan implementasi nyata. Di Unpak, kami selalu menekankan bahwa kerja sama tidak hanya berhenti pada dokumen atau tanda tangan semata, tetapi harus diterjemahkan dalam program-program konkret yang bermanfaat bagi pengembangan pendidikan dan peningkatan kualitas sumber daya manusia," ujar Rektor Unpak.

Pada momen tersebut, Dekan Sekolah Vokasi Unpak, **Dr. Tjut Awaliyah, M.Kom**, beserta jajarannya menyambut baik inisiatif benchmarking ini sebagai langkah strategis untuk meningkatkan kualitas pendidikan di sektor vokasi.

"Melalui kegiatan ini, kita berharap bisa saling belajar dari pengalaman dan best practices yang diterapkan di masing-masing sekolah vokasi. Terutama dalam hal pengembangan kurikulum, kualitas pengajaran, serta peningkatan kerjasama industri," kata Dekan Sekolah Vokasi Unpak.

Kegiatan benchmarking ini meliputi serangkaian diskusi tentang berbagai program vokasi yang dijalankan di kedua universitas, serta kunjungan ke beberapa sarana maupun pra sarana yang mendukung pelaksanaan kegiatan praktikum bagi mahasiswa di Unpak, khususnya Sekolah Vokasi.

Selain itu, dalam rangka meningkatkan sinergi antar perguruan tinggi, kedua pihak sepakat untuk menjajaki peluang kerjasama lebih lanjut, khususnya dalam bidang penelitian terapan dan program pengabdian masyarakat. Rencananya, kerja sama ini akan memperkuat program pendidikan vokasi di kedua universitas dengan melibatkan berbagai sektor industri sebagai mitra strategis.

Melalui benchmarking tersebut, kedua universitas ini sepakat untuk menjalin kerjasama yang tertuang di dalam lembar MoU. Kedua pihak berharap agar hasil dari kegiatan benchmarking ini dapat diimplementasikan secara maksimal demi peningkatan kualitas pendidikan vokasi yang lebih baik.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Sekolah Vokasi Unpad dan Unpak semakin erat, dan membawa dampak positif bagi pengembangan dunia pendidikan vokasi di Indonesia.

Delegasi Unpad yang terdiri dari Dekan Sekolah Vokasi Unpak, **Dr.Kurniawan Saefullah, S.E.,M.Ec**, Wakil Dekan, **Dr.Risna Resnawaty**, Manajer Pembelajaran, Kemahasiswaan dan Kemitraan, **Dr.Muhammad Fadhilah.M.Si**, Manajer Sumber Daya dan Sistem Informasi, **Yuyun Wahyuningsih, S.Sos., M.Si**, Kepala Unit Penjamin Mutu, **Dr. Riki Setia Muharam,M.A.P.**, Kepala Laboratorium, **Ir. Yogi Suherman, S.E., M.M** diterima dengan hangat oleh rektor, para wakil rektor serta dekan Sekolah Vokasi Unpak beserta jajaran.

